



▼いい湯だな♪(6月8日)

西浦温泉旅館協同組合は、地元の温泉施設に親しんでもらおうと、西浦小学校1年生40人を招いて体験入浴を行いました。



▲海上の戦い エリカカップ
(5月24日)

国内最大級のヨットレース、エリカカップが蒲郡市沖の三河湾で開催されました。

まちの話題や出来事を写真で紹介
ふれあい宅配便



▲ヒゲクジラの化石 開館初の調査へ(6月9日)

生命の海科学館に展示されているヒゲクジラの化石の調査が行われました。これまでに知られていない新しい種類のヒゲクジラかもしれません。結果が楽しみです。

▶蒲郡交通公園(5月31日)

蒲郡自動車学校がスパ西浦モーターパークで、交通公園を開催しました。白バイ隊は、日頃の訓練状況をまじえ、運転のテクニックや息のぴったり合った走行を披露しました。



▲「いらっしゃいませ」職業体験(5月17日)

子どもたちが遊んで学べるイベント・ワークワークショップフェスティバルが、みなとオアシスがまごおり(竹島ふ頭)で開催されました。子どもたちはワークショップの店員などの職業体験を行い、大人顔負けの仕事ぶりをみせました。

